



Bordeaux, den 30. November 2021

4. Rundschreiben: Call for Posters

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Der Epigraphik-Kongress wird auch die Gelegenheit bieten, Poster zu präsentieren, die während des gesamten Kongresses ausgehängt werden. Diese Möglichkeit steht allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Kongresses offen.

In unseren Augen ist die Präsentation eines Posters ein ebenso wichtiger Beitrag wie ein mündlicher Vortrag. Durch die schriftliche Form und die Möglichkeit einer freien Diskussion kann ein Poster auch einen geeigneteren Rahmen für Beiträge mit stärker technischem Charakter bieten und natürlich auch für Themen, die in den Kongresssektionen keinen Platz finden konnten. Die Postersektion wird deshalb sehr substanziell sein.

Vorschläge für Poster müssen mit einer Zusammenfassung (maximal 250 Wörter in einer der fünf offiziellen Kongresssprachen) eingeschickt werden. Jeder Vorschlag sollte außerdem den Namen der Autorin / des Autors mit der zugehörigen Institution (Universität, Forschungszentrum usw.), sofern vorhanden, sowie E-Mail-Kontaktinformationen enthalten. Wir bitten Sie, Ihre Vorschläge bis zum **31. Januar 2022** per E-Mail an das Sekretariat des Kongresses (Sonia Syllac, ciegl2022@sciencesconf.org oder sonia.syllac@u-bordeaux-montaigne.fr) zu schicken. Wir werden diejenigen, die Vorschläge eingereicht haben, bis März 2022 über das Ergebnis informieren. Bitte beachten Sie, dass Sie nach Annahme Ihres Posters eine Gebühr von **30 €** zahlen müssen. Mit diesem Betrag werden wir Ihr Poster, das Sie nach dem Kongress mit nach Hause nehmen können, drucken lassen. Weitere Informationen zu den technischen Details werden nach der Festlegung des Posterprogramms bekannt gegeben.

Bitte beachten Sie, dass diejenigen, die Poster präsentieren, wie alle anderen Vortragenden ebenfalls nicht von den Anmeldegebühren befreit sind. Die Gebühren können auf der Website des Kongresses entrichtet werden. Die Modalitäten werden in Kürze in einem weiteren Rundschreiben bekannt gegeben.



In der Hoffnung, Sie beim Internationalen Epigraphik-Kongress in Bordeaux 2022 willkommen heissen zu können, grüssen wir Sie, liebe Kolleginnen und Kollegen, herzlich!

Im Namen des Organisationskomitees,

Pierre Fröhlich

Präsident des Organisationskomitees

Milagros Navarro Caballero

Vize Präsidentin des Organisationskomitees